Sección Página 18.11.2010 10 Ciudad

Equivale inversión a precio del terreno

> Solicita CDHDF más presupuesto para hacer mejoras

a su actual sede Luis Cruz

La Comisión de Derechos Humanos del DF (CDHDF) evalúa pedir para su presupuesto del próximo año 75 millones de pesos más que en 2009 a fin de costear la construcción de un nuevo edificio, cuyo costo oscilará entre 50 y 80 millones de pesos, en su sede actual.

En agosto del 2007, el ex presidente de la CDHDF, Emi- to, porque si ese dinero no se lio Alvarez Icaza, informó que el predio de 13 mil metros cuadrados donde actualmente se encuentra el organismo tuvo un costo de 83 millones de pesos.

Al finalizar la edificación del inmueble y sus remodelaciones, la Comisión dio a conocer que se invirtieron en total 265 millones 66 mil 700 pesos.

Luis González Placencia, seña-ló que en el nuevo edificio que curaduría capitalina. se preve levantar en el área del estacionamiento, se instalar tema de derechos humanos es á la Casa del Árbol, espacio con el que pretenden informar a la ciudadanía sobre sus derechos humanos, un museo y una biblioteca.

Pero para llevar a cabo este plan, el titular de la CDHDF detalló que analizan tres posibles presupuestos a solicitar y que dependerá del techo financiero que les impongan para entonces elegir alguno.

González Placencia indicó que esperan pedir entre un 10 y un 30 por ciento más sobre los 250 millones de pesos que les entregaron el año anterior.

Sin embargo, de no obtener el 30 por ciento necesario para la construcción del nuevo edificio, el Ombudsman capitalino dijo que el proyecto no se detendría, ya que es algo que se tiene estudiado desde hace dos años.

'No renunciamos al proyecpuede conseguir por esa vía vamos a ver de qué otra manera se puede financiar el edificio", indicó.

El funcionario resaltó que es importante que para la asignación del presupuesto se tome en consideración el trabajo de investigación que realiza el Organismo, el cual es similar y tie-El Ombudsman capitalino, ne el mismo objetivo que el de

"Nosotros pensamos que el prioritario y para afianzar otros temas que están relacionados con la seguridad y la justicia, por ejemplo, la vigilancia que hace-

mos nosotros en prisiones, que hacemos de la labor policial, de la Procuraduría, resulta a la postre complementaría, entonces la óptica debe ser similar", consideró González Placencia.

El funcionario agregó que lo único seguro es que los empleados de nivel medio y bajo recibirán un aumento salarial, mientras que los titulares de cada una de las áreas de la dependencia deberá esperar otro año para este beneficio.

"Vamos a mantener nuestros salarios, pensamos que todavía estamos hablando de salarios dignos y eso es lo que nos va a dar la oportunidad de incrementar los salarios a los trabajadores", concluyó.

Elefante blanco

Parte de los recursos solicitados por la CDHDF irán a la construcción de un nuevo edificio.

- > Las actuales instalaciones de la CDHDF tienen una superficie de 13 mil metros cuadrados, predio que adquirieron en el 2007 con 12 mil metros cuadrados de construcción
- > En su totalidad, la adquisición, remodelación y equipamiento del inmueble ubicado en Avenida Universidad tuvo un costo total de 265 millones, 66 mil 700 pesos.
- Las instalaciones constan de dos edificios, el A y el B, además de tres estacionamientos, uno de los cuales se convertiría en estacionamiento subterráneo.
- > El nuevo edificio de la CDHDF servirá para instalar la Casa del Árbol, una biblioteca. un museo y algunas aulas.



Página 1 de 1 \$ 31230.36 Tam: 315 cm2 CBALDERAS